

# General- Anzeiger

Halberstadt

---

Generalanzeiger vom 24.08.2014

## Die letzten Drachen im Heineanum

Halberstadt (pm). „Die letzten Drachen“... sahen Gabriele Schwentek, Hartmut Gubin und Detlef Becker auf ihrer Reise durch Nusa Tenggara, einer indonesischen Provinz, die zu den Kleinen Sundainseln in Südostasien gehört. Über ihre Erlebnisse berichten die drei reiselustigen Naturliebhaber in einem Abendvortrag mit Wort und Bild.

Wie der Titel bereits verrät, sind sie auf der Tour auch dem sagenumwobenen Komodowaran begegnet. Doch werden neben diesen äußerst bemerkenswerten Reptilien auch andere Tiere und natürlich verschiedene tropische Landschaften zu sehen sein.

Mit dieser Veranstaltung am Dienstag, 26. August, um 19 Uhr im Vortragsraum der Museen am Domplatz in Halberstadt startet das Heineanum nach kurzer Sommerpause in die zweite Halbjahresserie der Abendveranstaltungen des Vogelkundemuseums.



Alles über Komodowarane erfahren Sie im Vortrag am Dienstag im Heineanum. Foto: Becker